

Weinfest in Wetten

Musikverein Wetten holte sich zu seinem Fest eine ungewöhnliche Verstärkung / Regen konnte Stimmung nicht trüben

KEVELAER-WETTEN

„Moselwein beim Musikverein“ hieß es am Samstag in Wetten. Neben dem Festumzug zum Weinfest und dem Platzkonzert des Musikvereins Walbeck lockte das Konzert des MV Wetten in Begleitung eines besonderen Gastes die Zuschauer. Ein Lanz-Bulldog begleitet das Konzert als Mitglied des Orchesters.

Auch für das biblische Wohl wurde gesorgt. Neben Winzer-spezialitäten von der Mosel konnten die Besucher am Grillstand des Martin Komitee für einen guten Zweck schlemmen. Rund 600 Martinstätten werden dieses Jahr in Wetten an die Kinder, Bewohner des Altenheims und die über 80 Jährigen Einwohner verteilt. Der Erlös des Grillgeschäfts soll zur Aufstockung der finanziellen Mittel dienen. Zudem ist es wohl Ehrensache, dass das Martin Komitee das Weinfest unterstützt. „Der Musikverein spielt für uns an St. Martin, darum wollten wir auch was tun“, erklärt Vorsitzender Willi Wellmans.

Ein persönliches Highlight war für Beate Clasen, Ortsvorsteherin von Wetten, die Formation der Musikvereine Walbeck und Wetten beim kurzen Ständchen am Hospitz. Auch lobte sie die Anbindung der



Vor der Premiere mit dem Lanz-Bulldog spielte sich der Musikverein ein.

KB-Foto: Vanessa Wiesner

Vereine an die Veranstaltung. „Respekt“, sagt sie, habe sie vor dem Konzert mit dem Traktor. „Auf einen fröhlichen Abend“, so Beate Clasen, freue sie sich.

Knatternder Stargast

Die Wettener Schützen leisteten ihren Beitrag zum Umzug, passend verkleidet zum Thema Wein nahmen sie am Festzug teil. Auch der Musikverein aus Walbeck nahm am Umzug teil und spielten später auf dem Weinfest ein Konzert. Der Stargast an diesem Tag war aber sicherlich der Lanz-Bulldog von Karl Mülders. Im

Spinnung wurde sein Auftritt von vielen erwartet. Karl Mülders begleitete das Orchester des MV Wetten bei seinem kleinen Konzert von drei Musikstücken auf dem Weinfest.

Einziges Wehrmuströpfchen an diesem Tag waren wohl die, die vom Himmel fielen. Aber das wurde von einigen mit „es hätte schlimmer kommen können“ schnell abgetan.

Am Abend spielte dann zur Unterhaltung die Live Band „Enjoy“ und so wurde in Wetten bis in den späten Abend hinein gemütlich gemeinsam das Weinfest gefeiert.

VANESSA WIESNER



Der Musikverein mit seinem diesjährigen Festkettenträger Heinz-Helmut-Hendriks beim Festzug.

KB-Foto: Vanessa Wiesner



Das Martin Komitee am Grillstand.

KB-Foto: Vanessa Wiesner



Auch eine Art, Spenden einzuholen.

KB-Foto: Vanessa Wiesner



Der Musikverein Wetten und Karl Mülders mit seinem Lanz-Bulldog.

KB-Foto: Vanessa Wiesner